

L'Épée 1839, entreprise horlogère suisse spécialisée dans la conception d'horloges de table au design atypique et spectaculaire, a collaboré avec l'École cantonale d'art de Lausanne pour concevoir cette pièce dessinée par Georg Foster, un étudiant en *Master of Advanced Studies in Design for Luxury and Craftsmanship* passionné de courses automobiles. La Time Fast D8 est animée par un mouvement mécanique de manufacture, le calibre 1855 MHD, tournant à 18 000 alternances/heure (soit 2,5 Hz) et offrant une autonomie de 192 heures, soit 8 jours. L'affichage de l'heure se fait au moyen de deux disques gravés en acier inoxydable sur le côté de la voiture dans une ouverture circulaire évoquant le traditionnel numéro de course, le tout dans une carrosserie de 38 cm de long, en aluminium, façonnée à la main, et chaussée de pneus en caoutchouc. À la demande, les couleurs peuvent être personnalisées. Un très beau jouet.

GERARD ROGER

